



10月9日に渋谷のNHKホールで行われたNHK全国学校音楽コンクールで、七生緑小合唱団が銅賞を受賞いたしました。全国各地の11校の代表校の中から、全国コンクール初出場ながら見事に賞をいただきました。

この数ヶ月間、合唱団の子どもたちは、記録的な暑さの中で課題曲「いのちのいつちょうめ」と自由曲「あの日から」の2曲をそれぞれの力を合わせ、心を合わせて練習を重ねてきました。本番のステージでは、広い会場いっぱいに美しいハーモニーが響き渡り、その歌声に感動の涙を流した人もたくさんいました。

会場では、ひのっ子たちを応援する方々とともに、銅賞受賞の喜びを分かち合いました。また、テレビ等を通じて合唱団をご覧になつた方々からも祝福の声を多数いただきました。これまでの合唱団の活動を支え、励ましてくださった皆様には、心より感謝申し上げます。

これからも、合唱団の活動に対しまして、温かいご支援をいたただけると幸いです。

七生緑小 合唱団 「NHK全国学校音楽コンクール」 全国コンクール銅賞受賞!

がひのっ子
がんばっていきます



多摩・島しょ子ども体験塾

サンタさんからの贈り物 クリスマスファンタジーフィルム映画祭

[日時] 12月25日(土)・26日(日)

10時30分～17時

[会場] ひの煉瓦ホール(日野)
市民会館)



アリス・イン・ワンダーランド
(C) 2009 Disney Enterprises, Inc.



トイ・ストーリー3
(C) DISNEY/PIXAR

季節を感じる行事 第5回たきび祭前夜祭 「たきびの詩人翼聖歌朗読と歌のつどい」

季節を感じる行事

今年1月より、豊田駅の発車メロディーが童謡「たきび」(作曲渡辺茂)となりました。「かきねのかきねのまがりかど…」

というみなさんがよく知っている歌詩を作った翼聖歌(たつみせいいか)は、日野市で後半生を過ごした童謡詩人です。

自宅のあつた旭が丘では、詩碑のある旭が丘中央公園で、平成18年から「たきび祭」が開催されるようになりました。今年も12月4日(10～16時)に、旭が丘小学校や日野第四中学校の生徒も参加する楽しいイベントが企画されています。

自宅のあつた旭が丘では、詩碑のある旭が丘中央公園で、平成18年から「たきび祭」が開催されるようになりました。今年も12月4日(10～16時)に、旭

が丘小学校や日野第四中学校の生徒も参加する楽しいイベントが企画されています。

木造菩薩立像(伝虚空蔵菩薩像) 日野市有形民俗文化財 新指定文化財の紹介

木造菩薩立像(伝虚空蔵菩薩像)

市教育委員会では、8月に新たに市指定文化財の指定を行いました。今号では市指定有形民俗文化財に指定された日野宮神社の「木造菩薩立像(伝虚空蔵菩薩像)」をご紹介します。

これは虚空蔵菩薩の使いがウナギであり、本像の天衣(肩から垂らす長い布)がウナギに似ています。また、かつて多摩川の増水で堤防が決壊しそうになつた時、虚空蔵菩薩の使いであるたくさんのが入り込んで堤防の穴を塞ぎ、洪水から村を守つたので、これに感謝するためとも伝えられています。

このように、本像は日野市および日本の民俗を理解するうえで貴重であることから、日野市有形民俗文化財に指定されました。

なお、本像は祭礼日を除き通常は非公開です。詳しくは文化スポーツ課にお問合せください。

当館の行事は「広報ひの」に案内を掲載します。

または、直接資料館までお気軽にお問い合わせください。

日野市郷土資料館

月曜休館(祝日の場合はその翌日)

日野市程久保550(旧高幡台小学校)

電話: 042-592-0981

地区には、ウナギを食べないと

いう禁忌習俗(特定の物事を習慣的に避けること)を守つてい

る方がいらっしゃいます。こ

れは、日本宮神社を鎮守とする四谷

宮神社に祀られています。姿は

観音菩薩像ですが、同社の本地

仏である虚空蔵菩薩として信仰

されてきました。

日野宮神社を鎮守とする四谷

宮神社に祀られています。姿は

観音菩薩像ですが、同社の本地

仏である虚空蔵菩薩として信仰

されてきました。

地区には、ウナギを食べないと

いう禁忌習俗(特定の物事を習

慣的に避けること)を守つてい

る本像は、河

ウナギを食べないと

いう禁忌習俗(特定の物事を習

慣的に避けること)を守つてい

る本像は、河

ウナギを食べないと